



Antwort zur Anfrage Nr. 2013/2012 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Weiteres Schicksal der Steinhalle im Landesmuseum (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Ist die Verwaltung bereit, in Verbindung mit dem zuständigen Land auf eine eindeutige Klärung des zukünftigen Standorts hinzuwirken?

Die Verwaltung steht in Kontakt mit der zuständigen Generaldirektion Kulturelles Erbe Rheinland-Pfalz (GDKE). Eine umfassende Stellungnahme war in der Kürze der Zeit allerdings nicht zu erhalten. Die Verwaltung wird die endgültige Beantwortung der Anfrage nachreichen.

Mainz, 24.01.2014

gez. Marianne Grosse
Beigeordnete

